

L'eau un droit pour tous sur notre planète



L'association Hydraulique Sans Frontières (HSF) est une ONG spécialisée dans le domaine de l'eau, actrice du développement durable et de l'éducation à l'Eco citoyenneté.

Depuis 1990, elle travaille pour faciliter l'accès à l'eau à travers 6 domaines d'action : l'eau potable, l'irrigation, la micro hydroélectricité, l'assainissement, la formation et l'éducation au développement.

Depuis 2008 notre conférencier Alain Malatrait conduit des projets au sein de HSF, essentiellement en Bolivie, un pays qu'il connaît depuis 1974. Il nous fait partager avec passion ses missions et actions, riches de rencontres avec les populations locales.

Vendredi 2 décembre à 19h45
A la MJC - Maison pour tous

En savoir + et s'inscrire

Site www.mjc-fontanil.fr page NEWS ACTUALITES

Alain Malatrait est géologue, retraité du BRGM, service géologique national et établissement public de référence dans les applications des sciences de la terre pour gérer les ressources du sol et du sous-sol.

Contact : mjc.lefontanil@yahoo.fr - www.mjc-fontanil.fr

4, rue Fétola 38120 Le Fontanil-Cornillon

Suivez-nous sur...

